

4118/J XXVI. GP

Eingelangt am 03.09.2019

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Petra Bayr, Genossinnen und Genossen

an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres
betreffend die Ausgaben für humanitäre Hilfe im Jahr 2018

Anlässlich des internationalen Tages der humanitären Hilfe am 19. August hat Ihr Ressort in einem Tweet angeben im Jahr 2018 „88,9 Mio € an humanitärer Hilfe im Rahmen bilateraler, multilateraler & sonstiger Kooperationen zur Verfügung gestellt“ zu haben.

Laut vorläufiger Meldung an die Datenbank der Organisation für Economic Cooperation and Development (OECD) hat Österreich lediglich 22,58 Millionen Euro für humanitäre Hilfe aufgewendet (siehe <https://stats.oecd.org/Index.aspx?datasetcode=TABLE1>).

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Europa Integration, und Äußeres folgende

Anfrage:

1. Bitte um Auflisten der bilateralen, multilateralen und sonstigen Beiträge, welche die Summe 88,9 Millionen Euro ergeben.
2. Warum weichen die Daten Ihres Ressorts von den Daten der OECD ab?